

Richard Maux als Komponist neu entdeckt

Verlag Martinek | Umfassender Einblick in das Geistesleben um 1938.

PERCHTOLDSDORF | In einem erneut aufgelegten Buch berichtet Autor Roman Roček von Richard Maux, einem Wiener Musiker, Altphilologen und Komponisten, dessen Todestag sich am 2. August zum 45. Mal jährt. Verlegt wird das Werk im Perchtoldsdorfer Martinek-Verlag.

Maux hat als Lehrer für Altgriechisch und Latein, aber auch als Komponist, seine Schüler an die großen Werke und Werte aus Vergangenheit und Gegenwart herangeführt und ihnen vorgelebt, wie nah verwandt Kunst und substanzielle Sittlichkeit sein können. Trotz aller Anfeindungen des NS-Regimes blieb er sich stets treu.

Roman Roček: Tonal gegen den Zeitgeist – Leben und Werk des Tondichters Richard Maux in Dokumenten.

office@plattform-martinek.at